



Edouard CHAULET et Valérie POLGE-MERCIER
Candidats 4^e circonscription du GARD

Le 31.5.2012

Chers Robins des Toits,

J'ai bien reçu votre appel.

Comme vous je souhaite faire cohabiter progrès et santé publique. Je me bats au quotidien dans ma commune et ailleurs pour cet enjeu primordial pour l'humanité.

Le bio à la cantine est devenu la marque de fabrique de BARJAC et a fait boule-de-neige aidé par la notoriété du film en 2008 de JP JAUD « Nos enfants nous accuseront » qui outre le fait de mettre en évidence l'expérience de mon village et notre volonté politique a tracé le lien entre pollution, alimentation et cancer. Avec l'expérience de la « Grange des Prés menée en collaboration avec Terre de Liens et la SAFER, la ferme de 120 hectares a été rachetée grâce à l'épargne populaire et l'installation de jeunes agriculteurs en bio, souvent non héritiers est en cours...

Grâce à ces actions, des séminaires de formation du CRIIGEN sont organisés à BARJAC sur les OGM, les pesticides, la médecine environnementale de détoxification...

Concernant votre combat, je me suis opposé, au Pays des Cévennes, souvent seul, au projet de l'installation hertzienne sur ce territoire .A BARJAC, nous l'avons refusé. Nous devons être une des rares communes à l'avoir fait. Je me suis insurgé contre le coût exorbitant /habitant (7000€) pour une efficacité plus que contestable. C'est parce que les secteurs du Service Public juteux ont été privatisés que France Télécom est dans l'incapacité de jouer son rôle et de couvrir les endroits déficitaires. Le propre du Service Public est d'établir l'égalité entre usager.

Je suis résolument au local comme au global pour le développement de la fibre optique.

J'adhère pleinement au principe constitutionnel de précaution inscrit dans la Charte de l'Environnement.

Pour moi, le libéralisme est incompatible avec l'équilibre de la planète. La recherche de profits conduit trop souvent à la suprématie des considérations économiques sur la santé publique et sur la santé de notre terre.

Tel est le sens de mon engagement de citoyen, de militant et d'homme politique.